



Sortie estran du 17 novembre 2021 (5A et 5E)

publié le 22/11/2021

Descriptif :

Une sortie pédagogique de terrain a été organisée. Cette sortie a eu lieu sur la Plage des Plates à Port Neuf . Le but était de faire connaître aux élèves leur environnement proche, de les sensibiliser aux déchets plastiques et aux risques littoraux.

Une sortie pédagogique de terrain a été organisée. Cette sortie a eu lieu sur la Plage des Plates à Port Neuf . Le but était de faire connaître aux élèves leur environnement proche, de les sensibiliser aux déchets plastiques et aux risques littoraux. Cette sortie a permis de développer le thème 1 du cycle 4 « La Planète Terre, l'environnement et l'action humaine ».

Descriptif : Mesures des conditions météorologiques du jour

- Découverte** à pied de l'estran avec l'E.C.O.L.E de la mer (écosystèmes, biodiversité, détermination des espèces, relations alimentaires, caractéristiques de vie,...)
- Récolte** d'échantillons de macro et micro-plastiques en lien avec la fondation TARA « projet plastique à la loupe » + importance des bacs à marées → Comprendre l'impact des activités humaines
- Repérage** de la zone avec lecture de carte et boussole + Comprendre la **gestion** des risques littoraux (danger du risque « submersion marine et érosion » pour le quartier de Port Neuf / ex de la tempête Xynthia)

Cordialement, Mme Casseron, coordonnatrice de l'action 5è SVT

Portfolio

